

Muspika Kaliwates Gelar Jum'at Curhat, Serap Aspirasi Warga

Siswandi - [KALIWATES.INFORMAN.ID](https://www.kaliwates.informan.id)

Jan 7, 2023 - 10:48



JEMBER - Bertempat di Masjid Roudhotul Muchlisin Jl Gajah Masa Kelurahan Kaliwates Kecamatan Kaliwates Kabupaten Jember, pada Jum'at 06/01/2023, dilaksanakan Jum'at Curhat Muspika bersama warga masyarakat.



Kegiatan Jum'at Curhat merupakan program Polda Jawa Timur kepada seluruh jajarannya dalam rangka meningkatkan pelayanan Polri kepada masyarakat diwilayah

Hadir pada kesempatan tersebut diantaranya Kapolsek Kopol Zaenuri bersama stafnya, Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno beserta anggotanya, serta Takmir masjid dan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut Ustad Umam dan Ustad Ibdy anggota Takmir Masjid Roudhotul Muchlisin menyampaikan beberapa permasalahan diantaranya masih adanya balap liar, knalpot bronx yang mengganggu orang beribadah.



Pada kesempatan tersebut Kopol Zaenuri langsung memberikan respon dan akan melakukan operasi bersama Koramil.

Demikian halnya Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno yang siap

mendukung perkuatan, dalam mewujudkan kondusifitas wilayah.

Terkait dengan kegiatan tersebut, Kapten Inf Suwarno saat kami wawancarai pada Sabtu 07/01/2023 menyatakan, bahwa kegiatan ini merupakan wujud soliditas kita antara TNI dan Polri yang hadir ditengah-tengah masyarakat.

Sekaligus kita menyerap aspirasi masyarakat, terkait berbagai permasalahan yang dihadapi, dan ini merupakan komunikasi sosial (Komsos) kita, sebagai bagian Pembinaan Teritorial, sebagai tugas pokok Satuan Kewilayahan. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat kami konfirmasi menyatakan apresiasinya atas soliditas TNI -Polri tersebut, dalam mendukung Jum'at Curhat.



Ini dapat kita manfaatkan sekaligus sebagai komsos dengan masyarakat, termasuk menyerap aspirasi dan informasi, terkait berbagai permasalahan ditengah masyarakat sekaligus mencari solusi. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)